



初めての給食

4月18日（水）、1年生の子どもたちが楽しみにしていた給食が始まりました。長崎市の給食開始日の献立は、毎年カレーライスだったのですが、この日は、パン食のため、カレーの次に人気のあるスパゲッティーが出ました。右の写真は、初日の給食で出されたものです。



1年生にとっては、給食を運搬・配膳するのは初めての経験でしたが、担任の先生の話をよく聞いて、上手に準備していました。



〈給食室から食器を運びます〉



〈配膳も自分たちで〉



〈手を合わせて いただきます〉

配膳が終わると、「いただきます」とあいさつをして、いよいよ給食開始です。今年の一年生は、好き嫌いをする子も少なく、おいしそうに食べています。後で調理員さんから、「今年の1年生は、好き嫌いなく食べています。食缶が空っぽになっていました。」という声をいただきました。たたくさん食べて、ますます元気になってほしいと思います。

学力テストを行いました



4月18日（木）、3年生以上の学年で学力テストに取り組みました。国語と算数、そして6年生は理科のテストも受けました。左の写真は、テストを受けているときの様子です。

私も、事前に、全部の問題を解いてみました。問題文に加え、資料がたく

さん示されており、その中から必要な情報を読み取って解かなければならない問題が多く出題されており、覚えておけば解けるとい、一問一答式の問題は、あまり出されていませんでした。このことから、これからは、身の回りにある多くの情報から、必要な情報を選び、求めに応じて答えたり、自分の考えを示したりする力が求められているということが分かります。

家庭で学習する際は、漢字や計算の練習などの宿題だけ済ませて終わりにするのではなく、興味があることを調べたり、本や新聞を読んで感想をまとめたりするなど、発展的な学習にも取り組むよう、言葉掛けをお願いします。